

## Medieninfo

### **Schnupperstudium 2014 an der FH Lübeck „Ich werde Ingenieurin“**

Am Dienstag, den 21.10.2014 startet das Schnupperstudium für junge Frauen in Lübeck. Unter dem Motto „Bei uns muss Frau kein Mann sein, um Karriere zu machen!“ sammeln über 50 angemeldete junge Frauen, Schülerinnen und Auszubildende erste Eindrücke von einem Studium an einer Fachhochschule.

„Ich werde Ingenieurin“! Das ist die zentrale Botschaft des Schnupperstudiums an der Fachhochschule Lübeck. Damit die Teilnehmerinnen den richtigen Eindruck bekommen, berichten junge Ingenieurinnen und Studentinnen der Fachhochschule Lübeck sowie Vertreterinnen der Lübecker Agentur für Arbeit über ihre Erfahrungen im Studium, aus dem Arbeitsleben als Ingenieurin und über Chancen von Frauen nach einem ingenieurwissenschaftlichen Studium.

In den vier Fachbereichen Angewandte Naturwissenschaften, Bauwesen, Elektrotechnik & Informatik sowie Maschinenbau/ Wirtschaft können sich die Teilnehmerinnen nach individueller Interessenlage über die jeweiligen Studiengänge informieren. In interessanten Vorlesungen für Erstsemester können werden Eindrücke von typischer Lehrvermittlung an Hochschulen vermittelt. Besonders in den praktischen Übungen und Laborarbeiten können sie überprüfen, ob ein Fachhochschulstudium mit technischer Orientierung generell in Frage kommt. Entspricht das Modell Fachhochschule überhaupt meinen Intentionen? Das Schnupperstudium in Lübeck gibt den Teilnehmerinnen Antworten und leistet Hilfestellung bei der Wahl des Hochschultyps und damit bei der richtigen Entscheidung zur Berufswahl.

Die dreitägige Veranstaltung beginnt am Dienstag, 21.10.2014 um 10.00 Uhr an der Fachhochschule Lübeck, Geb. 1 (Atrium), Mönkhofer Weg 136-140, 23562 Lübeck, mit allgemeiner Begrüßung, Hinweise auf Organisatorisches und Einteilung der Gruppen.